

桜山小学校 学校だより  
[夢・チャレンジ・仲間とともに そして、地域とともに]

# 「朝風かおる」 (第10号)

令和6年1月22日 文責 校長 溜渕 知昭



★桜山小学校の様子は、毎日ホームページで更新しています。 [桜山小学校「学校生活」](#)で検索

## 今年もよろしくお祈りします！

令和6年が始まりました。今年は、能登半島地震、航空機事故、秋葉原での殺傷事件、北九州での大規模火災と正月早々信じられない悲しいニュースが続いています。特に能登半島地震は、熊本地震を経験した私たちにとって他人事と思えず、心を痛めています。お亡くなりになった方々のご冥福をお祈りするとともに、被害に遭われた方々の一日も早い日常生活の回復を心から願うばかりです。

さて、昨年も保護者のみなさまや地域のみなさまには本校の教育活動にご協力いただきましたことを心より感謝いたします。「夢 チャレンジ 仲間とともに そして、地域とともに」のスローガンのもと教育活動を行ってまいりましたが、その中でもたくさんの保護者や地域の皆様にご協力いただき、運動会や桜山ふれあいげんき祭り、合同防災実践、桜山クリーン作戦、修学旅行や見学旅行等の行事を実施することができました。今年も子どもたち、保護者のみなさま、そして地域のみなさまと共に、たくさんの思い出を作りたいと思っています。今年もどうぞよろしくお祈りいたします。



## 校内持久走大会！

12月15日（金）に、天候を気にしながらではありましたが無事に実施することができました。当日は気温も下がらず、途中からは天候も回復し、無事に終了することができました。この日のために、何度もコースでの練習を重ね（その都度たくさんの見守りボランティアの方や保護者の方にはお世話になりました）自分の記録に挑戦した子どもたちでした。当日も、平日にもかかわらずたくさんの応援に背中を押されて、自己ベストの記録を出せた子どももたくさんいたようです。たくさんのご声援、ありがとうございました！



【「がんばるぞ〜！」という高尾体育主任のかけ声に、元気いっぱい「お〜！」と答える低学年】

## 寒さに負けず！校内なわとび大会実施

1月18日（木）、2～4校時にかけて校内なわとび大会を行いました。2時間目は、2・5年生、3時間目は、1・6年生、4時間目は3・4年生に分かれて行いました。体育館は底冷えする寒さでしたが、子どもたちが一生懸命跳ぶ姿に心が温かくなりました。なわとびは、体力の向上のみならず、ジャンプ力、スナップ、リズム感、巧みな動き（巧緻性）など向上させてくれます。しかも、なわさえあればいつでもどこでも一人で気軽にできるスポーツです。今年は、体育主任の高尾先生、用務員の藤本先生にジャンプボードを作成してもらったことで、全体的にレベルが上がっていたように感じました。この大会で終わりにせず、今後も継続して取り組んでほしいものです。



【それぞれの学年でなわとび大会をがんばりました！】

## 「マイ弁当デー」お世話になりました！



1月16日（火）は、マイ弁当デーでした。昨年までとちょっと変わって、おにぎりとおかず一品でした。おうちの方の負担を減らすこと、そして、おにぎりは子ども達にも作れるだろうということに変更してみました。ただ、おかず一品というところがうまく周知できずにご迷惑をおかけした部分もあったかと思えます。そこに関しては、次年度の課題したいと思います。さて、お弁当の時間を首を長くして待っていた子ども達でした

が、1年生教室で「自分でおにぎりを作った人？」と聞いてみると、たくさん手があがり感心した次第です。とっても美味しそうに食べる子ども達の笑顔が素敵でした。おうちの方のご協力ありがとうございました！

《2月の行事予定》

- 2月 7日（水）新入児体験入学、見守り隊・少年指導員顔合わせ式
- 2月 9日（金）クラブ（最終回）
- 2月16日（金）振替休業日（2月17日分）
- 2月17日（土）3時間授業（桜っ子感謝の会）
- 2月29日（木）授業参観（4校時）、学級懇談会

※昨年より、廃油回収をしています。使い古しの食用油がご家庭になりましたら、元の容器やペットボトルに入れて学校にお持ちいただき、職員玄関のコンテナに入れてください。精製し、燃料化（BDF）することで、ゴミの減量をめざす取組です。